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DS-172/21-26 1. Ergänzung 
 
Entwurf der Haushaltssatzung für das Haushaltsjahr 2022 
 
Beschluss des Kultur-, Schul- und Sportausschusses vom 23.03.2022 
 
Der Kultur-, Schul- und Sportausschuss diskutiert den Entwurf der Haushaltssatzung für das 
Haushaltsjahr 2022 in erster Lesung. 
 
Frau Stadtv. Eckhardt fragt nach dem Produkt „Overhead – Schulträgeraufgaben 030020000“ und 
hier insbesondere zu Position 14 „Abschreibungen“. 
Die Verwaltung verweist auf die Zuständigkeit des Fachbereichs Gebäudewirtschaft und damit auf 
den Planungs-, Bau- und Umweltausschuss. 
 
Herr Stadtv. Walczuch fragt, welche konkrete Tätigkeit mit dem Produkt „6776100 Planungskosten 
Entwicklung Grundschulen“ verbunden ist. 
Die Verwaltung erläutert den geringeren Aufwand auf Grund Personaleinstlelung und der weiterhin 
benötigten geringen Ressourcen. 
 
Frau Stadtv. Eckhardt fragt, seit wann und wie lange das Produkt „6161140 Farbleitsystem“ bereits 
läuft. 
Die Verwaltung führt die überwiegend erfolgte Ausstattung der Schulen mit dem Farbleitsystem aus. 
Eine Aufstellung wird nachgearbeitet und dem Ausschuss zur Verfügung gestellt. 
 
Frau Stadtv. Eckhardt fragt, wie viele Schüler*innen pro Jahr in der Jugendverkehrsschule (Produkt 
030829540) ausgebildet werden. 
Die Verwaltung gibt Auskunft darüber, dass dieses Sachkonto vom Ordnungsamt betrieben wird. Es 
ist eine wichtige Stütze für die Verkehrserziehung. Außer allen Grundschülert*innen aus Schulen in 
Trägerschaft der Stadt Rüsselsheim am Main nehmen auch diverse Kreisschüler teil. Diese Form ist 
die günstigste Variante der Verkehrserziehung. 
Herr Oberbürgermeister Bausch sagt zu, dass die konkrete Zahl der Schüler*innen aus Stadt und 
Kreis dem Ausschuss mitgeteilt wird. 
Frau Stadtv. Eckhardt bittet darum, dass auch die Anzahl der Kreisschüler*innen mitgeteilt wird. 
Dies sagt Herr Oberbürgermeister Bausch zu. 
Die Verwaltung verweist darauf, dass das Produktblatt Auskunft darüber gibt, wie die Kosten sind 
und dass diese Kosten das Verhältnis der Schüler*innenzahlen wiedergibt. 
 
Herr Stadtv. Walczuch fragt zum Investitionsprogramm nach der Erweiterung 30321AL von 
Klassenräumen an der Immanuel-Kant-Schule. 
Herr Bürgermeister Grieser bittet darum, dass dies im PBUA gekärt wird. 
 
Herr Stadtv. Flörsheimer fragt, warum frühestens 2026 Gelder vorgesehen sind und ob dies zu 
einem späteren Baubeginn führt. 
Herr Bürgermeister Grieser verweist auf den aktuellen Zeitplan und die dazu stattgefundenen 
Beratungen. Im Übrigen verweist er auf die Zuständigkeit des PBUA. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Ohne Abstimmung 
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Rüsselsheim am Main, den 23.03.2022 




